



AZUR MÉDITERRANÉE

**6 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. 367L161M**

**Prix NC**

**St-Jean-Cap-Ferrat**

Maison à louer (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

VILLA MODERNE Villa située sur le Cap Ferrat, à quelques pas du grand Hôtel, bénéficiant d'une jolie vue verdure et mer et d'une très grande piscine, sur un terrain de 5000 m<sup>2</sup> environ. Très belles prestations. Villa entièrement équipée et aménagée. DESIGNATION Entrée, Salon, salle à manger avec de grandes baies vitrées Cuisine aménagée équipée, 4 chambres, dressings et salles de bains, Plus un studio indépendant Garage et parking. Alarme Portail électrique Climatisation.

MODERN VILLA Villa on Cap Ferrat, just steps from the Grand Hotel, enjoying a beautiful view of sea and greenery and a beautiful swimming pool on a plot of 5000 m<sup>2</sup>. Great benefits. Villa fully equipped and furnished. DESIGNATION Input Lounge, dining room with large windows, Fitted kitchen, 4 bedrooms, closets and bathrooms, One independent studio Garage and parking. Alarm - Electric gates - Air conditioning.

## AZUR MEDITERRANEE

2, av albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







AZUR MÉDITERRANÉE



AZUR MÉDITERRANÉE

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



AZUR MÉDITERRANÉE



AZUR MÉDITERRANÉE